



Faisant suite au massacre qui a mis sur scène 07 enfants froidement abattus et plusieurs autres blessés samedi dernier dans une école, une délégation gouvernementale est dépêchée sur place pour apporter le réconfort du président de la République et de toute la Nation endeuillée.

A en croire *La République Presse*, Plus d'un million d'élèves ont pris le chemin de l'école dans les régions du Nord-Ouest et du Sud-ouest, depuis la dernière rentrée scolaire. Une heureuse réalité qui aurait malheureusement activé la foudre folle des séparatistes. « C'est pour rompre cette dynamique de normalisation de la vie sociale que des groupes séparatistes ont décidés de s'en prendre aux enfants innocents et à des personnes non armées, analyse le chef du gouvernement qui condamne avec fermeté la lâcheté et la barbarie des assaillants », rapporte le journal.

Réconfort et Assurance de l'Etat

Réconforter et Rassurer les populations sont l'une des premières actions que compte mettre sur pied le Gouvernement. Dans ce sens, le journal de Timothée Essomba Abena apprend que sous la conduite du ministre de l'administration territoriale Paul ATANGA NDJI, une mission interministérielle d'urgence va se rendre sur le lieu du crime. Objectifs : témoigner aux populations endeuillées la compassion du chef de l'Etat et la compassion du gouvernement, réconforter les victimes et leurs apporter l'appui nécessaire, rassurer les populations en générale et les parents d'élèves en particulier de la détermination du gouvernement à œuvrer

sans relâche ni faiblesse au bon déroulement de l'année scolaire en cours.

Par ailleurs, l'on apprend que le ministre délégué auprès de la présidence de la république chargé de la défense, a été sollicité pour diligenter une enquête sur les circonstances exactes de cette attaque et rechercher activement les auteurs afin qu'ils répondent de leurs actes devant la justice.